

newhome

5 Pièces

130 m²

Réf. 3_3340

750 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

cette villa d'une surface habitable de 130m2 environ, se trouve sur un terrain de rêve avec des oliviers et une vue panoramique. Maison facile à vivre, lumineuse avec des belles grandes terrasses. Vous profitez de la vue depuis les pièces à vivre et les terrasses. Au rez de chaussée/jardin vous trouvez un séjour (30m2) et cuisine (20m2) ouverte sur le séjour. Une chambre 10m2, salle d'eau et WC et bureau 9m2. A l'étage: dégagement, une chambre mansardée de 15m2, une chambre de 17m2 et salle de bain et WC. Terrasses couvertes. Poolhouse. Bassin de jardin. Jolie situation, campagne non isolée, ...

This villa with a living area of approximately 130m2, is located on a dream plot with olive trees and a panoramic view. Easy-to-live-in house, bright with beautiful large terraces. You can enjoy the view from the living rooms and terraces. On the ground floor / garden you will find a living room (30m2) and kitchen (20m2) open to the living room. A bedroom 10m2, shower room and WC and office 9m2. Upstairs: hallway, a bedroom of 15m2, a bedroom of 17m2 and bathroom with WC. Covered terraces. Poolhouse. Garden pond. Beautiful location, non-isolated countryside, tranquility and view.

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

